

Informe de **Semana de Representación**

1,2, 5, 6 y 7 DE DICIEMBRE DE 2022







INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Congresista: Jhaec Darwin Espinoza Vargas

I. Fundamentación

En cumplimiento a mi labor de representación que la Constitución y el Reglamento del Congreso señalan como función de todo congresista; y de conformidad al calendario aprobado, procedí a desempeñar las acciones concertadas para la semana de representación.

II. Actividades

- 1. Participación de las actividades por el 49 aniversario del Centro de Salud Yugoslavia, distrito Nuevo Chimbote, región Áncash.
- 2. Participación de las actividades por el XIV aniversario de la Red de Salud Pacifico Sur.
- 3. Encuentro con la juventud casmeña.
- 4. Reunión de gestión a favor de la sede Primera Fiscalía Corporativa Penal de Casma.
- 5. Participación de las actividades por el 116 aniversario de creación política del distrito de Chimbote, provincia del Santa, región Áncash.
- 6. Reunión con los vecinos del asentamiento humano Los Constructores, distrito de Nuevo Chimbote región Ancash.



III. Objetivos

• Conocer los proyectos que se vienen impulsando en los distritos a través de sus autoridades y organizaciones vecinales. Asimismo, recoger las principales demandas a fin de coadyuvar e impulsar ante las instituciones que corresponde.

 Constatar el trabajo de los órganos de control y fiscalizar las obras públicas, a fin de cautelar el patrimonio estatal y prevenir actos de corrupción.

> Promover la formalización de los asentamientos humanos, conjuntamente con las instituciones de saneamiento.

 Recoger las solicitudes de la población, las cuales podamos promoverlas a través de nuestra labor legislativa.



IV. Metodología

Las reuniones se desarrollaron en las sedes principales de cada institución, pueblo y en la oficina de representación de cada provincia.

V. Desarrollo de actividades

Actividad 1 ¡FELIZ ANIVERSARIO, CENTRO DE SALUD YUGOSLAVIA!

El Centro de Salud Yugoslavia ha cumplido 49 años de vida institucional. Casi medio siglo dedicado al cuidado de la salud de la población de Nuevo Chimbote. Su personal, tenaz y luchador, ha resistido a la pandemia y, a pesar de las carencias, ha puesto el máximo empeño para dar una atención digna.

Hoy tienen motivos para celebrar, pero también muchos proyectos por delante para mejorar la atención. Como representante de Áncash me comprometo a brindar todo el apoyo para que los objetivos se cumplan.







Actividad 2

¡FELIZ ANIVERSARIO, RED PACÍFICO SUR!

Saludamos a todo el personal de salud y administrativo que integran la Red Pacifico Sur. Somos conocedores de la ardua labor que realizan diariamente por ello que seguiremos colaborando desde el Congreso a fin de coadyuvar las gestiones que favorezcan a la ciudadanía.









Actividad 3

POBLACIÓN RESPALDA LEY PARA CREAR FILIALES UNIVERSITARIAS

¡Vamos a descentralizar la educación superior! Los jóvenes y padres de familia de la ciudad de Casma respaldan el Proyecto de Ley 0204 de mi autoría "Ley que incentiva la creación de filiales para universidades públicas licenciadas".

Esta iniciativa legislativa busca crear filiales de universidades nacionales en las localidades donde no llega la educación superior universitaria. Con esta norma los jóvenes estudiarán sin dejar su hogar y contribuirán como profesionales al desarrollo de su región.

Asimismo, será de gran ayuda para aquellos estudiantes que tiene limitaciones económicas. Además, la iniciativa autoriza a las universidades invertir recursos del canon en la creación de infraestructura y laboratorios para las filiales.











Actividad 4

¡Mejores condiciones para el sistema judicial!

Es necesario que el Ministerio Público del distrito judicial del Santa en la ciudad de Casma cuente con una cámara Gesell, a fin de facilitar los casos que tienen a su cargo y con ello la celeridad en los procesos, sobre todo, de la especial Familiar.

Nos hemos comprometido a gestionar este ambiente a través del gobierno local o nacional.







Actividad 5

Conmemoramos el 116 Aniversario de creación política de la ciudad de Chimbote, conocido por ser uno de los más grandes puertos de nuestro país y ser la cuna de las familias que han potenciado la pesquería durante años.

Por ello, extiendo un cariñoso saludo a todos mis paisanos chimbotanos, orgullosos de vivir en este puerto querido. Asimismo, reitero mi compromiso de sacar adelante los proyectos que traerán el beneficio de toda nuestra región. ¡Feliz 116 Aniversario Chimbote!









Actividad 6

Cerramos nuestra semana de representación escuchando a la población. Los vecinos del asentamiento humano Los Constructores, ubicados en el distrito de Nuevo Chimbote, requieren la atención de los altos funcionarios del Ministerios de Cultura, ya que se requiere realizar unos estudios para identificar si en esta zona existe restos arqueológicos. Solo con los resultados de este informe, los pobladores podrán acceder a la luz definitiva.

Vamos a solicitar al Ministerio de Cultura atienda a esta población, quienes buscan acceder a una calidad de vida que vienen luchando tras muchísimos años.













Miércoles 28 de diciembre de 2022.